
Eingereicht durch:	Eingang BVV:	19.03.2018
Müller, Götz	Weitergabe an BA:	20.03.2018
Fraktion der CDU	Fälligkeit (Eingang BVV):	03.04.2018
	Fristverlängerung:	10.04.2018
Antwort von:	Erledigt:	27.03.2018
Abt. Bauen, Planen und Facility Management		

Fördermittel Breitbandausbau

Ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

1. Ist dem Bezirksamt bekannt, dass für den Breitbandausbau Fördermittel in Milliardenhöhe zur Verfügung stehen?

Es ist bekannt, dass die Bundesregierung ein Bundesförderprogramm für den Breitbandausbau aufgelegt hat. Kommunen und Landkreise können Förderanträge für ihre Ausbauprojekte stellen. Damit sollen unterversorgte Gebiete einen Netzzugang von mindestens 50 Mbit/s erhalten.

Hier geht es eher um Private Haushalte und Kommunen, die noch unterversorgt sind.

Es ist zu berücksichtigen, für welche Übertragungswege der Breitbandausbau vorgesehen ist. Im Land Berlin ist zumeist das ITDZ für die Übertragungswege zuständig.

2. Hat das Land Berlin Mittel für den Breitbandausbau beantragt?

Das ist dem Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg nicht bekannt.

3. Wenn ja, wieviel davon wurden Friedrichshain-Kreuzberg zugewiesen?

Entfällt

Mit freundlichen Grüßen

Florian Schmidt